Documents pontificaux

Lettre de Léon XIII au Cardinal Goossens.

Nous sommes heureux de communiquer à nos lecteurs la réponse de Sa Sainteté à l'adresse que S. Em. le cardinal-archevêque et NN. SS. les évêques lui avaient envoyée à la suite du Congrès eucharistique de Bruxelles.

LEON XIII, PAPE

Notre cher Fils, Salut et Bénédiction apostolique.

La lettre que vous et les autres Evêques présents au Congrès Eucharistique Nous avez adressée, est venue confirmer ce que la renommée Nous avait appris touchant l'issue si heureuse de cette réunion. Que les plus vives actions de grâces en soient rendues à Dieu, qui, à l'époque actuelle où Nous avons à déplorer de si nombreuses défections de la foi, vous a donné de voir une manifestation de piété comme on en vit à peine dans des temps plus heureux pour l'Eglise.

Que d'avantages pour la foi et pour la religion chrétienne ne peut-on pas attendre d'une nation qui aime et honore à ce point Celui qui, dans l'Eucharistie surtout, est la voie, la vérité et la vie des âmes! Qu'il soit donc vivant en vous et devienne de jour en jour plus ardent, cet amour pour le Christ; car là où est le Christ, là se trouve nécessairement tout bonheur.

Dans l'entretemps, Nous vous félicitons, vous et les autres évêques de Belgique, pour le Congrès que vous avez réuni; et afin que les fruits en sont durables, Nous vous accordons de bien grand cœur, à vous et à vos fidèles, la bénédiction apostolique.

Donné à Rome, près de Saint-Pierre, le 3 septembre 1898, de

Notre Pontificat la vingt et unième année.

LÉON XIII, PAPE

A notre cher fils P. L., cardinal Goossens, archevêque de Malines.

15 .- Vol. II.